

El Club de Rugby La Vila continúa la próxima temporada en División de Honor A

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa se suma a las felicitaciones al club por la permanencia en DHA y recuerda la previsión de contar con un nuevo césped natural para el estadio municipal de "El Pantano" de cara a la próxima temporada

Tras varias semanas de reflexión por parte de la Federación de rugby española a causa de la infracción administrativa cometida por un jugador del Alcobendas, la resolución final dictamina que dicho club desciende directamente a División de Honor B y, por tanto, la tabla de clasificación se modifica por completo. Estos cambios en la clasificación hacen que La Vila Rugby ascienda un puesto en la tabla y que, por tanto, no tenga que jugar los play off cuyo primer encuentro debería de jugarse este próximo fin de semana en Avilés contra Belenos que con conseciencia, también asciende a la máxima categoría del rugby Español por primera vez. Fuentes del Club de rugby La Vila aseguran que ya se está trabajando con la nueva presidencia de Guillem Carrión y César Sempere como director general, para seguir haciendo del club, un club referente y de todos. El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, con su alcalde al frente, Andreu Verdú, felicita al Club de Rugby La Vila por haber conseguido el objetivo de la permanencia en esta difícil competición. "Un hito muy importante por lo que supone este deporte para la Vila Joiosa al vincular el nombre de la Vila Joiosa a sus éxitos deportivos", y porque "los amantes de este deporte podrán disfrutar un año más de las gestas deportivas de nuestro equipo en la máxima categoría de este bello deporte" ha dicho el primer edil. Por su parte, el concejal de Deportes de la Vila Joiosa, Jose Ramón Uclés, se suma a las felicitaciones al club por la permanencia y recuerda la previsión de contar con un nuevo césped natural para el estadio municipal de "El Pantano" para la próxima temporada. Un proyecto "que es vital importancia para el ayuntamiento, el club de rugby y sus diferentes categorías, a fin de cuidar el perfecto estado del campo, con la ilusión de cosechar en él nuevos éxitos en DHA la próxima temporada"

Noticia publicada el 02 de Junio de 2022



Fuente:Fuente propia

Categoria: Deportes.

